



Sales Managerin Corinna Preisinger präsentierte am 12. September 2018 die legendäre russische Fluggesellschaft AEROFLOT, welche dieses Jahr ihr 95-jähriges Gründungsjubiläum feiert. Kaum eine andere Fluggesellschaft auf der Welt hat dermaßen die Luftfahrtgeschichte geprägt wie der Staatscarrier aus Moskau, aber auch für die Zukunft ist noch viel von Aeroflot zu erwarten, wie dieser höchst interessante Vereinsabend zeigte



Der Verein der Freunde des Flughafens Linz bedankt sich bei Fr. Corinna Preisinger recht herzlich für den Vortrag und das überreichte Modell eines Sukhoi Super Jets, welches künftig bei diversen Vereinsevents seine Verwendung finden wird (Foto: A. Friedl)

Text: Michael David